

Declaración Héctor Cantillana

Rol 65-2018

Santiago, 2018.

Soy Héctor Cantillana cédula de identidad 10.001.310-K declaro en la causa 65-2018.

Estaba en la tercera serie cuando este señor pasó por la galería de la atajada de la mano de atrás y me dice: te voy a descalificar. Como yo tengo confianza con el hombre le dije: no guevee po, no guei. En un tono de amistad.

Sali de la medialuna, después de haber premiado me dice que yo le había faltado el respeto. Le dije que si había sido así que me disculpara. El hombre me disculpó, me dio la mano.

Me fui a las pesebreras y al rato después me dijo que estaba descalificado del rodeo, a lo que respondí que perfecto.

Tengo al señor Saravia de testigo.

Tribunal ¿Qué pasó después?

Yo estaba desensillando, no tengo idea que paso en el casino.

Creo que empezaron a alegar. Eso no es caso mío por que yo converse solo eso con él.

Tribunal ¿Qué trifulca tenían?

Creo que Diego Becerra.

No tengo idea que paso. Después me dijeron que había tenido problemas el hombre. Creo que querían pelear.

Tribunal ¿Ud. no sabe si pelearon o no?

No, no sé.

Yo me fui al tiro a las pesebreras. No sé por qué me castigó ni por que hizo eso conmigo.

Cuando salí, el empezó a alegar con gente de la galería.

Tribunal ¿Quiénes eran los de la galería?

No sé.

Tribunal ¿Ud. no sabe nada?

No.

Después me dijeron que había tenido problemas con un tal Diego Becerra y que iban a pelear.

Tribunal ¿Quién le dijo eso?

Se escuchó, donde comentaban los viejos.

Tribunal ¿Gente suya se llevó la ambulancia, el audio y paró el rodeo?

Gente mía no. Yo acá en el norte estoy solo.

No tengo amigos, solo los patrones.

Tribunal ¿Quién es su patrón?

Tuve problemas también con el hombre, Ángelo Bermedo.

Me devolví. Me vine a trabajar a Arica ahora. Con el mismo patrón antiguo, don Miguel Miranda.

Tribunal ¿Estaba Andrés Saravia ahí?

Si, a el lo tengo de testigo porque él estaba acompañándome. Corrimos juntos.

Tribunal ¿El estaba en el casino cuando surgió el problema?

Yo creo que debe haber estado en el casino por que ellos estaban en las pesebreras cuando yo salí a caballo y después cuando llegué no había nadie.

Tribunal ¿Cuándo terminó la trifulca en el casino, fueron al camión donde estaba Ud.?

No, porque yo estaba en unas pesebreras más adentro.

Tribunal ¿Fueron a las pesebreras?

Claro, Saravia, Ángelo Bermedo.

Tribunal ¿Le contaron lo que había pasado en el casino?

Si, si me contaron.

Tribunal ¿Qué le contaron?

Que habían tenido problemas, que iban alegando, que querían pelear, pero más no me metí en el cuento.

Tribunal ¿Nunca se devolvió al casino, nunca volvió a la caseta, ni a la caseta de inscripciones?

Yo no.

Tribunal ¿Después que a Ud. lo eliminan Ud. se va a las pesebreras y se queda ahí?

Claro. Me puse a desensillar una yegua que estaba corriendo.

De hecho, el hombre me dijo en el primer toro que me iba a castigar.

Después me deja correr y una vez premiado me castigo.

Esto ocurrió el sábado en la tercera serie. No recuerdo la hora.

Se pone fin a la declaración.